Letzte Bearbeitung: 17.09.2018

KEF

Kommission für Entwicklungsforschung

Ebendorferstrasse 7, 1010 Wien Tel. (+43 1) 53408 – 424

Die Kommission für Entwicklungsforschung (KEF) bei der OeAD-GmbH führt wissenschaftliche Fragestellungen mit entwicklungspolitischen Analysen und Zielsetzungen im Sinne einer Brückenfunktion zusammen. Leitgedanke ist die Verankerung des entwicklungspolitischen Ansatzes im Bereich Wissenschaft und Forschung.

Realisiert wird dieses Ziel durch

- kooperative Forschungsvorhaben mit Partnern in Entwicklungsländern;
- Beratung von wissenschaftlichen Einrichtungen und Förderstellen in wissenschaftlichen und entwicklungspolitischen Fragen;
- Multimediale Öffentlichkeitsarbeit für wissenschaftsspezifische und allgemein interessierte Zielgruppen.

Gefördert werden kooperative Wissenschaftspartnerschaften, die entwicklungsrelevante Forschung und die Nachhaltigen Entwicklungsziele - <u>Sustainable Development Goals (SDGs)</u> - adressieren und deren Problemfelder lösungsorientiert analysieren.

Zusätzlich dient die KEF als Kontakt- und Vermittlungsstelle für Organisationen aus den Bereichen Wissenschaft, Forschung, Entwicklungszusammenarbeit und -politik im In- und Ausland und sieht proaktive Informationstätigkeit und die Vernetzung von Institutionen aus diesen Bereichen als wesentliche Aufgabe.

Die Inhalte und Ergebnisse der Forschungen und Diskurse werden gegenüber einer wissenschaftsspezifischen sowie auch breiteren Öffentlichkeit multimedial (Printmedien, Radio, Film, Veranstaltungen, Filmtage) mit dem Ziel kommuniziert, die vielfältigen Herausforderungen im Kontext Wissenschaft und Entwicklung vor dem Hintergrund der entwicklungsrelevanten Probleme und der Sustainable Development Goals sichtbar und verständlich zu machen.

Die KEF versteht sich als eine transdisziplinäre Allianz für alle mit wissenschaftlichen Fragen entwicklungsrelevanter Forschung und den Nachhaltigen Entwicklungszielen befassten Personen und Institutionen und als Teil der europäischen und globalen Wissenschaftsgemeinde.

Seit 1. Jänner 2009 ist die KEF organisatorisch bei der Österreichischen Austauschdienst GmbH (OeAD-GmbH) angesiedelt.

Für weitere Informationen siehe: **Webseite**: <u>www.kef-research.at</u>

Prof. Dr. Andreas Obrecht Abteilungsleiter